

## Cartas al Editor

Sr. Editor de "Arquitectura"  
Barquillo, 12  
MADRID

Querido amigo y compañero:

He visto el número de Enero de la revista de "Arquitectura" con su nuevo formato y orientaciones; uno y otras me parecen muy acertados, pero voy a permitirle una sugerencia. Se dice en la presentación que vais a hacer números monográficos alternados con el número de información "de todo lo interesante que llegue a nuestra noticia".

Normalmente han venido publicándose exclusivamente obras realizadas y trabajos premiados en concursos, pero nunca, que recuerde proyectos aún no realizados.

Esto constituye una información incompleta, ya que se le priva de la cualidad de "noticia" que debe tener entre otras, puesto que se da a conocer con retraso (el tiempo transcurrido entre la fecha del proyecto y la terminación de la obra). Además, muchos proyectos de buenos arquitectos que no se ejecutan, han sido desechados porque las ideas eran demasiado atrevidas y temía el cliente que su realización iba a constituir una equivocación que le costaría el dinero.

Esta postura del cliente es perfectamente justificable, pero lo cierto es que aquellas ideas, las mejores y más originales, las que abren brecha y señalan un camino, quedan archivadas.

Una revista de arquitectura en su situación informativa, está en la obligación de informar de todo lo interesante que se produzca. Y entre ello están los buenos proyectos que aún no se han realizado, por unas u otras razones, y que si por ser buenos se publican a tiempo, constituyen una enseñanza "oportuna" que debe ser facilitada a los lectores.

Esta es mi sugerencia que someto a vuestra más acertada consideración.

Un cordial saludo,

Firmado: Eugenio M.<sup>a</sup> de Aguinaga, arquitecto.